



Die USC-Idee

Die Unique Science Center Idee bedient das Feld der Produktinnovationen durch Schaffung geeigneter Arbeitsflächen und dem Angebot von damit zusammenhängenden Diensten.

Antrieb ist die Idee eines Bedarfes für Innovationen an der allgemeinen Erkenntnis der wachsenden Bedeutungslosigkeit einer Volkswirtschaft, die sich durch sinkende Bedeutung am Weltmarkt auszeichnet. Dies geschieht dann, wenn keine interessanten Produkte in diesem Lande mehr entstehen. Dabei ist es fast gleichgültig, ob schon einmal ein hoher Grad der Industrialisierung eines Landes bestanden hat oder nicht.

Mangel an Innovationen ist gleichbedeutend mit Mangel an neu herzustellenden Produkten, etwa in Massenfertigung. Das wiederum ergibt weniger Beschäftigte in dieser Volkswirtschaft.

Das neue Industriezeitalter basiert auf mehr Technik in weniger Fabriken mit weniger Mitarbeitern, was letztendlich durch Computer und deren Steuerung irgendwelcher Hardware entsteht.

Dadurch wird es aber auf der anderen Seite auch möglich, individualisierte Produkte in völlig neuem Umfeld zu realisieren. Während der Status Serienreife eines Produktes zwangsläufig eine umfangreiche Entwicklung und Investition im Vorfeld verlangt, konzentriert sich die Individualentwicklung eher darauf, dem Kaufindividuum Mehrwert zu bieten.

Das ist ein völlig anderer Ansatz, wobei allerdings nicht zu erwarten ist, dass der Übergang abrupt von statten geht.

Die Idee verschiedener USC Campus mit deren USC Akademie ist, beide Welten in Form von passenden Dienstleistungen zur unterstützen. Produkte, die in sogenannten Makerspaces und Workspaces entstehen, repräsentieren die Individualentwicklungen. Die Menschen, welche diese Entwicklungen durchführen können und wollen, stehen auch zur altherkömmlichen Produktentwicklung zur Verfügung.

Neben der Dienstleistung, für all diese Vorhaben Mietflächen zur Verfügung zu stellen, kümmert sich die USC Akademie um die Services, welche die Innovateure erheblich besser werden lassen.

Beide Kerndienstleistungen, Vermieten von Flächen und das Angebot nötiger Dienste, schaffen die für Investoren erforderlichen Grundlagen zur Beteiligung; der Beitrag zum Wohlergehen im Schlüsselbereich der Technologie unseres Landes verschafft Anerkennung.